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Una sentida ceremonia 
se llevó a cabo el pasado 
miércoles 30 de octubre en 
las instalaciones del Centro 
Cultural de Angol para con-
memorar el 80° aniversario 
del Club Aéreo de Angol, ac-
tividad que puso el broche 
de oro a una serie de inicia-
tivas que se desplegaron a lo 
largo de las últimas semanas 
para relevar esta importante 
fecha.

El presidente del Club 
Aéreo, Luis Ulloa Retamal 
explicó que “con esta cere-
monia estamos culminando 
nuestras actividades que ya 
llevamos varias en este últi-
mo tiempo y estamos cele-
brando junto a autoridades 
y a nuestros socios para cul-
minar nuestros 80 años que 
son muy importantes para el 
Club Aéreo de Angol”.

Al hacer el balance de estas 
8 décadas de acción dentro 
de la comuna, Ulloa agregó 
que “los que iniciaron esto 
fueron muy importante por-
que gracias a ellos hoy día 
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Durante la tarde de ayer 
lunes 4 de noviembre, se 
llevó a cabo en las instalacio-
nes del auditorio de la UFRO 
Angol, un seminario que for-
ma parte de las actividades 
que se están desarrollando 
en al marco de la celebración 
de la semana de las Pymes, y 
que tuvo como finalidad la 
orientación de los peque-
ños y medianos empresarios 
de Malleco, así como de los 
cooperativistas, en torno a 
financiamientos, asesorías 
y otras instancias a las que 

celebraron en Angol con seminario
El encuentro al que 

asistieron autoridades 
regionales, provinciales 

y locales, contó con 
la participación de 

pequeños y medianos 
empresarios de la zona.
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jorando lo que ellos nos de-
jaron en algún tiempo, pero 
el Club Aéreo hoy día está 
bien, está creciendo, es una 
alternativa importante para 
Malleco, así que por lo tanto 
queremos que día a día siga 
creciendo y que siga siendo 
una entidad de Malleco y de 
Angol”.

Cabe recordar que estas 
celebraciones partieron con 
el día cultural, “después hici-
mos unas competencias in-
ternas, un Ride interclubes, 
después de eso se hicieron 
los vuelos de los niños, niños 
más vulnerables que vola-
ron aproximadamente 120 a 
150 niños y después de eso 
hicimos otras actividades 
que nos pidió la Federación 
Aérea de Chile y los vuelos 
populares del 18. Participa-
mos en el Desfile de la Pri-
mavera, en el desfile del 18 
de septiembre para Angol, el 
día las Fiestas Patrias”, agre-
gó Ulloa.

La oportunidad fue pro-
picia para hacer entrega de 
diversos reconocimientos. 
Se reconoció al personal de 
apoyo del Club por los años 
de servicio, como es el caso 

aproximadamente 25 a 30 
años en la institución. “Tam-
bién se reconoció al doctor 
Fernández por los años que 
sirvió como médico de la 
Dirección General de Ae-

 
 

y se entregó también al pilo-
to más antiguo con licencia 
vigente y al presidente con 
más años en ejercicio en el 
cuadro de Angol, que es don 
Víctor Zambra y don Bernar-

una representación de la 
Orquesta Sinfónica de Angol 
dirigida por el maestro Jesús 
Briceño Marín, quienes in-
terpretaron diversas obras 
musicales que fueron de 
gran aporte para el momen-
to y para exaltar este acto.

tienen acceso a través de las 
instituciones gubernamen-
tales dedicadas a su desarro-
llo. 

Uno de los organismos 
encargados de ofrecer este 
seminario fue el Servicio 
Nacional del Consumidor 
(Sernac), cuyo director su-
brogante en La Araucanía, 
Juan Pablo Jaramillo, (en la 
foto) explicó que “a través 
del Ministerio de Economía y 
nuestro gabinete económico 
organizamos para toda la re-
gión la Semana de las Pymes 
y de las Cooperativas, don-
de estamos realizando una 
serie de actividades de difu-
sión, capacitación y fomento 
de los pequeños, medianos, 
cooperativas, emprendedo-
res”. 

Jaramillo acotó que acudie-
ron a este encuentro “como 
Gabinete Económico Regio-
nal, el Seremi de Economía, 
el director de Sernatur, ade-
más de un representante 
de la Superintendencia de 

Reemprendimiento e Insol-
vencia, además que había un 
funcionario de la Universi-
dad de La Frontera encarga-
do del Departamento de Em-
prendimiento, al tiempo que 
se invitó a emprendedores 
de la provincia de Malleco, 
específicamente de las co-
munas de Angol como de Los 
Sauces y Renaico también”.

También dijo que “uno de 
los fines de celebrar esta Se-
mana de las Pymes es efec-
tivamente entregarles a los 
emprendedores de la pro-
vincia de Malleco la parrilla 
programática que tienen los 
diferentes servicios, especí-
ficamente del Gabinete Re-
gional Económico, es decir 
de Corfo, los programas de 
Sercotec, nosotros mismos 
como Sernac, las capacitacio-
nes, talleres y orientaciones 
que tiene el emprendedor 
para con el servicio y espe-
cíficamente dejar presente 
de que el Sernac tiene una 
vinculación específica con 

los emprendedores, espe-
cíficamente con las pymes, 
desde que el estatuto Pyme 
abrió hace no mucho tiem-
po, la posibilidad de que la 
Ley del Consumidor pueda 
ser utilizada por las peque-
ñas y medianas empresas 
como medio para poder ha-
cer valer sus derechos como 
consumidores a razón de un 
gran proveedor, dejar pre-
sente que eso les ayuda a la 
tramitación de una reclama-
ción vía judicial, ya no en los 
juzgados civiles normales, 
sino que pueden tramitarlo 
en un juzgado de policía lo-
cal, que es una tramitación 
más rápida, más efectiva y 

más económica para las py-
mes”.

En cuanto a las principales 
preocupaciones que mani-
festaron las pymes de Malle-
co en este seminario, Jarami-
llo expresó que “obviamente 
que la preocupación más im-
portante de los emprende-
dores de la provincia de Ma-
lleco es justamente la lejanía 
de los servicios públicos 
para con ellos y claramente 
una de las características de 
generar la Semana de las Py-
mes y estar presencialmente 
acá como servicio, como ga-
binete económico, liderados 
por el Seremi de Economía, 
es estar presencialmente 
con las pymes y orientarlos 
para que tengan una igual-
dad con emprendedores de 
otras localidades”.

Otra de las preocupacio-
nes señaladas por los em-
prendedores tiene que ver 
con la seguridad en la zona. 
“Tuvimos el honor de que 
nos acompañara el alcalde 
reelecto, el señor Enrique 
Neira, junto con la delegada 
presidencial, Andrea Parra, 
donde también se aborda-
ron estos temas de seguri-
dad”, finalizó
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